

MAGAZINE

Pimpin Sertijab PJU, Kapolres Sumbawa Barat Harap Berikan Apresiasi Pejabat Lama

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.MAGZ.CO.ID

Apr 3, 2024 - 17:03



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Barat melaksanakan penyegaran organisasi dilaksanakan serah terima jabatan (Sertijab) dan Pengambilan sumpah oleh Pejabat Utama (PJU) Polres Sumbawa Barat, bertempat dilapangan Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat.

Dalam kegiatan sertijab PJU turut hadir Kapolres Sumbawa Barat. Waka Polres Sumbawa Barat. Pejabat utama Polres Sumbawa Barat. Danki 2 Yon B Pelopor, Kapolsek jajaran Anggota Sat Reskrim, Sat Binmas, Sat Samapta, Sat Lantas dan Anggota Brimob Kompi Yon B Pelopor Sumbawa Barat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K selaku inspektur upacara memberikan sambutan mengucapkan terima kasih kepada pejabat yang lama Kasat Reskrim, Kasat Lantas dan Kapolsek Poto Tano atas apresiasi dan dedikasinya selama bertugas dan pengabdianya di Polres Sumbawa Barat.

Sertijab ini hal yang biasa dilakukan organisasi Polri merupakan agenda rutin setiap anggota yang bertujuan untuk menunjang jenjang karir anggota sekalian. "ucap AKBP Yasmara Harahap S.I.K pada Selasa 02 April 2024.

Kapolres AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Sobandi S.Sos menyampaikan Kasat Reskrim lama mutasi jabatan baru sebagai Kasat Reskrim Polres Lombok Barat dan Kasat Lantas lama mutasi kembali ke Polda NTB sedangkan Kapolsek Poto Tano lama pindah di Binmas Polda NTB.

Para PJU yang baru disertijab yaitu Kasat Reskrim AKP M. Rayendra Rizkilla Abadi Putra, S.T.K., S.I.K. yang sebelumnya tugas sebagai Kasat Reskrim Polres Lombok Barat, PS Kasat Lantas baru IPTU Dany Agung Pratama S.Tr.K sebelumnya sebagai Kanit Regident Polres Lombok Tengah sedangkan Kapolsek Poto Tano IPDA Abdul Gafir sebelumnya sebagai KBO Intel Polres Sumbawa Barat," terangnya

Kemudian acara dilanjutkan dengan Pisah Sambut pejabat lama kepada pejabat yang baru bertempat di depan Masjid Ar-Rahmatullah Polres Sumbawa Barat dan di akhiri buka bersama dengan dihadiri Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., didampingi Ibu Ketua Bhayangkari PC Sumbawa Barat beserta Staf dan pengurus, Wakapolres Sumbawa Barat, PJU Polres Sumbawa Barat, Danki 2 Batalyon B Pelopor. (Adb)